



Lettre aux collaborateurs de Gameloft

* * *

Paris, le 29 juin 2016

Bonjour à toutes et à tous,

J'ai le plaisir et l'honneur de m'adresser à vous en tant que nouveau Président-Directeur général de Gameloft.

Aujourd'hui, je prends mes fonctions avec un projet ambitieux : associer votre passion créative à celle du groupe Vivendi pour permettre à Gameloft d'accélérer son développement.

Fort de votre savoir-faire mondialement reconnu dans les jeux mobiles, vous offrez à Vivendi une opportunité unique de prendre position sur un marché à fort potentiel et complémentaire au sien.

De son côté, Vivendi, l'un des seuls groupes de médias à rayonnement international dans la musique (Universal Music Group), l'audiovisuel (Groupe Canal+) et le numérique (Dailymotion), vous apporte de puissants leviers industriels et financiers sur le long terme pour franchir de nouvelles étapes de croissance.

De nombreuses possibilités de collaborations s'offrent à nous : Comment mobiliser au mieux notre expertise pour développer les franchises de Gameloft, celles de ses partenaires et celles de Vivendi, et les déployer le plus largement possible ? Comment créer de nouveaux formats rapprochant davantage les contenus de la publicité ? Comment enrichir les capacités créatives de Gameloft ? Voici, à titre d'exemple, quelques pistes de travail que nous pourrions explorer prochainement ensemble.

Vous faites pleinement partie de la famille Vivendi tout en conservant votre spécificité et votre singularité. Dans la lettre que nous vous avons adressée le 31 mai dernier, nous avons rappelé que votre liberté de création sera préservée car elle est la clé de votre réussite. Notre rôle est de créer un cadre propice et pérenne à l'expression de votre potentiel créatif.

Après avoir siégé pendant trois ans au Conseil d'administration d'Activision Blizzard et tissé à la tête de SFR des liens privilégiés avec les éditeurs de jeux mobiles, je retrouve aujourd'hui l'industrie des jeux avec un grand enthousiasme et je vous rejoins pour une mission passionnante : construire ensemble l'avenir de Gameloft.



Ensemble, nous avons de beaux défis à relever et de grandes ambitions à réaliser.

Parce que l'avenir de Gameloft ne peut se construire qu'avec vous, je compte sur votre engagement comme vous pouvez compter sur le mien.

A handwritten signature in blue ink, reading 'S. Roussel' with a horizontal line underneath.

Stéphane Roussel
Président-Directeur général de Gameloft
Membre du Directoire de Vivendi